



Commission scolaire
de l'Or-et-des-Bois

INFO-PARENTS

6 MAI 2020

Réouverture progressive de nos écoles primaires et services de garde du 11 au 13 mai 2020

Chers parents,

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois et ses établissements travaillent activement depuis plusieurs jours pour planifier le retour en classe des élèves du préscolaire et du primaire à compter du 11 mai 2020. L'inscription des élèves en classe, au service de garde, au transport scolaire, l'inventaire du personnel disponible, ainsi que le réaménagement des locaux sont réalisés, ce qui nous permet d'avoir un portrait clair de la situation et de réunir les conditions pour un **retour en classe progressif, sécuritaire et harmonieux.**

Les défis sont grands pour les écoles et toute une réorganisation est en cours pour répondre aux directives de la santé publique et du ministre de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur. Finalement, nous organisons une rentrée scolaire en deux semaines, avec de nouvelles contraintes jamais rencontrées. Tous nos travaux visent à assurer la santé et la sécurité de nos élèves et notre personnel, c'est notre priorité absolue!

Au même moment, nos équipes travaillent aussi à la planification de la consolidation des apprentissages des élèves à l'école ou à la maison. L'accent sera mis sur les matières de base telles que le français, les mathématiques, l'histoire et les sciences. Peu importe la décision du parent sur le retour à l'école, un soutien sera offert aux enfants à la maison et nous travaillons également à la collecte des besoins d'outils technologiques pour ceux qui n'ont pas d'accès.

Il est certain qu'à sa réouverture, l'école ne sera pas la même. Elle sera différente et adaptée au contexte actuel. La situation est exceptionnelle et les façons de faire le seront également. Il est normal d'avoir des inquiétudes, comme parent, élève ou membre du personnel, toutefois nous sommes confiants qu'ensemble nous arriverons à surmonter les obstacles.

Les élèves retrouveront à l'école une routine, mais une nouvelle routine.

Les lavages de mains fréquents et obligatoires feront partie des nouvelles habitudes et les déplacements dans l'école et dans la classe seront coordonnés pour demeurer sécuritaires. Les élèves demeureront avec le même groupe de leur arrivée le matin jusqu'à leur départ en fin de journée. Même s'ils ne pourront pas utiliser les modules de jeux, ils pourront tout de même aller jouer dans la cour d'école lors des récréations et même faire des apprentissages à l'extérieur lors des belles journées. Bouger pour les enfants ça reste important, c'est certain!

Mesures de sécurité

Les protocoles d'entretien ont été révisés et les espaces sont aménagés en vue de s'assurer du respect de la distanciation de 2 mètres. Les groupes vont varier de 10 à 15 enfants par classe et les lieux communs (gymnase, bibliothèque, laboratoire informatique) sont fermés pour limiter les contacts.

Retour progressif du 11 au 13 mai prochain

Près de 1 770 élèves, représentant 53 % de notre clientèle habituelle, sont inscrits pour le retour en classe, dans la semaine du 11 mai 2020, dans nos 15 écoles primaires. Ainsi, considérant le nombre d'élèves à accueillir et afin de permettre les ajustements nécessaires, les élèves seront accueillis selon leur cycle, soit le 11 mai (5^e et 6^e année), 12 mai (3^e et 4^e année) et 13 mai (préscolaire, 1^{re} année et 2^e année). Compte tenu de ce retour graduel, la journée pédagogique du 15 mai prévue au calendrier scolaire est annulée et se déroulera comme une journée de classe régulière.

Transport scolaire

Le service de transport scolaire a été mis en place pour les élèves n'ayant aucun autre moyen de se rendre à l'école. Seuls les élèves inscrits sur la liste officielle des transporteurs seront admis dans les autobus. Tous les parents inscrits au service de transport recevront le 7 mai une communication précisant les consignes de sécurité ainsi que leur horaire.

Service de garde

L'ouverture des services de garde se fera également progressivement, selon le jour de rentrée de l'élève (soit le 11, 12 ou 13 mai). Jusqu'à la fin de l'année scolaire, l'horaire d'ouverture de tous les services de garde de nos écoles sera de 7 h 30 jusqu'à 18 h. Les services de garde d'urgence seront disponibles les 11 et 12 mai pour les parents qui travaillent dans les services essentiels et dont les enfants ne seront pas encore en classe.

Rappel pour le retour en classe

À compter du 11 mai, le retour en classe, les services de transport et les services de garde sont organisés exclusivement pour les élèves qui ont confirmé leur retour avant le 4 mai. Les élèves qui s'inscriront après cette date pourront obtenir les services, selon leur disponibilité, la semaine qui suivra l'inscription. Les parents devront adresser leur demande directement à leur école. Ce délai sera nécessaire pour permettre la réorganisation des services en respect des exigences de santé publique.

D'autres modalités particulières vous seront communiquées directement par votre direction d'école.

Retour aux bonnes habitudes à la maison

D'ici le 11 mai, nous vous invitons à discuter avec votre enfant pour le préparer au retour, à lire quotidiennement et à reprendre les bonnes habitudes, notamment pour les heures de repas, de levée et de coucher. Ce sont de simples gestes à réaliser qui peuvent faire une différence pour rassurer votre enfant et faciliter son retour en classe.

Malgré les contraintes et les défis à relever, je suis confiant qu'avec leur créativité nos enseignants s'assureront d'offrir des activités pédagogiques intéressantes. Notre personnel est dynamique et saura être innovant pour accompagner votre enfant avec leur profond dévouement et le cœur qu'on leur connaît. Votre collaboration et votre appui seront également des éléments essentiels de notre réussite collective, pour le bien-être de nos enfants!

Ensemble, nous allons faire face aux défis et apprendre à vivre avec ces nouvelles réalités!

Merci de votre précieuse collaboration,



Alain Guillemette, directeur général